

L'urbanisme peut-il démocratiser le sport ?

Depuis le début des années 60 et les lois programmatiques de Maurice Herzog, la pratique sportive des Français n'a cessé de progresser pour en faire aujourd'hui le loisir préféré d'une personne sur quatre. Mais face à des pratiques de plus en plus importantes et à la montée des sports "autonomes" chez les citadins - qui peuvent s'exercer sans aucun encadrement - la ville est-elle à la hauteur ? Quel rôle l'urbanisme a-t-il à jouer ? La réponse avec Nexity Lab dans une infographie produite en collaboration avec Maddyness.

Temps de lecture : minute

20 février 2018

Article écrit par Maddyness avec Nexity